



**BARU:** Pemkot Jogja baru akan mengoperasikan parkir vertikal yang baru selesai dibangun akhir tahun lalu, pada bulan depan.



## Akan Tambah Parkir Vertikal di Balai Kota

**JOGIA, Radar Jogja** - Meski belum dioperasikan, Pemkot Jogja berencana menambah fasilitas parkir vertikal. Bangunan tersebut direncanakan baru akan dioperasikan bulan depan.

Asisten Administrasi Umum Sekretariat Daerah Pemkot Kota Jogja Kris Sarjono Sutejo mengatakan, parkir vertikal tersebut baru semacam pionir untuk pilot project pengembangan yang sama terutama di lahan yang terbatas. Sehingga tidak menutup kemungkinan, ini menjadi momentum untuk melakukan pelepasan parkir secara keseluruhan di kompleks kantor pemerintahan kota tersebut. Terlebih, kendaraan yang masuk di Balai Kota rata-rata setiap hari lebih dari 1.000 kendaraan tamu yang datang.

"Jadi konsep parkir bertingkat seperti ini sangat cocok diterapkan di Jogja yang padat penduduk dan sulit mencari lahan yang luas," jelasnya, kemarin (12/1).

Praktis, pihaknya belum lama ini langsung meninjau sejumlah titik potensial di kompleks Balai Kota untuk mencari locus yang tepat untuk melakukan penataan parkir dengan konsep yang sama. Ada dua titik yang menjadi rekomendasi yaitu lahan di sisi barat Kantor Dinas Kesehatan dan lahan sisi selatan Dinas Pemadam Kebakaran dan Penyelamatan. "Itu bisa digunakan untuk membangun empat atau lima gedung parkir dengan ukuran yang sama seperti yang sudah dibangun," terang mantan Kepala Bagian Organisasi Pemkot Jogja itu.

Namun demikian, realisasi usulan tersebut tergantung pada kebijakan kepala daerah dan juga kemampuan keuangan daerah. Sebab membutuhkan anggaran yang tidak sedikit.

Pembangunan gedung parkir vertikal yang sudah berdiri tersebut membutuhkan anggaran sekitar Rp 2,3 miliar. "Kita-kira konsepnya sementara harus bertingkat karena keterbatasan lahan," tambahnya.

Wakil Wali Kota Jogja, Heroe Poerwadi mengatakan, parkir vertikal sejatinya menjawab tantangan keterbatasan lahan yang ada di Jogja untuk menyediakan lahan parkir. Sehingga meskipun terbatas jumlah parkir yang memadai tetap bisa dipenuhi. "Ini sebagai model duhu, di tengah jumlah lahan yang terbatas kita bisa mengalkan sistem parkir yang berbeda dan efisien sesuai lahan yang ada," katanya. (wia/pru/by)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Umum	Netral	Biasa	Untuk Diketahui
2. Dinas PUPKP			
3. BPKAD			

Yogyakarta, 28 Mei 2022  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005